



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/34456

23/05/2018

90561

**AUTOR/A:** CAMPUZANO i CANADÉS, Carles (GMX)

### RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, cabe señalar que la pregunta de referencia se realizó durante la etapa del ejecutivo anterior. No obstante, se informa que el Eurobarómetro es la herramienta para analizar la opinión pública europea. Como mecanismo de investigación sociológica cuantitativa, aporta visiones sobre las percepciones del ciudadano con respecto a las preguntas que se formulan, pudiéndose extrapolar individualmente por Estados Miembros o en el conjunto de la Unión Europea.

El Gobierno tiene el máximo interés en recuperar la confianza de los ciudadanos en la democracia y en las instituciones. En este sentido, durante su comparecencia en el Congreso del pasado 17 de julio de 2018 para informar del programa de Gobierno (Diario de Sesiones núm. 138), el Presidente del Gobierno trasladó un conjunto de medidas para la regeneración de la vida pública. Entre otras, conviene destacar la recuperación de la independencia y el pluralismo de la radio y televisión pública estatal; el refuerzo del diálogo y los mecanismos de cooperación entre la Administración central, las Comunidades Autónomas y las Corporaciones Locales; el impulso de una justicia rápida, independiente y transparente o la recuperación de la normalidad institucional y el diálogo con las instituciones catalanas, que ha sido prácticamente inexistente en los últimos años.

Madrid, 22 de octubre de 2018